
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 13/03/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno tredici del mese di Marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 199079 del 06/03/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il V.P. Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Sig. 

Mario Sapienza, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

 Alle ore 09:51 il Segretario, su invito del Presidente f.f. , procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Presidente Moncada  ed i Conss. Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente f.f. verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Sinopoli e Lupo con l’approvazione del Consiglio,  

Alle ore 09:52 Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente f.f. assume la direzioni dei lavori d’aula, e pone in discussione la Mozione 

avente per oggetto : “ Rifacimento marciapiedi Via Pindemonte (tra Via G. La Loggia e C.so 

Calatafimi “  a firma del Cons. Buccola. 

Alle ore 09:55 entra il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buccola -  Illustra la Mozione, riferendo lo stato di degrado rilevato da commercianti 

e cittadini, in cui versano i marciapiedi di Via Pindemonte. Considerata la presenza nei luoghi di 

diverse attività pubbliche e private, al fine di consentire che il transito pedonale avvenga in 

sicurezza, chiede l’approvazione della Mozione mirata al ripristino dei marciapiedi. 

Il Cons. Di Vincenti – che lavora presso l’Ospedale La loggia, sito nei luoghi menzionati 

nella Mozione conosce bene lo stato dei marciapiedi di Via Pindemonte, pertanto si esprime 

favorevolmente all’intervento da eseguire. 

Il Cons. Buonpasso -  Esprime parere favorevole alla Mozione e lamenta la quasi totale 

assenza dell’Amministrazione Comunale, che non dà seguito a quasi tutte le richieste di intervento 

che scaturiscono dalle Mozioni portate in Aula dai Consiglieri. Lo stesso termina chiedendo se 

esiste presso L’Amministrazione una programmazione dei lavori richiesti. 

Il Cons. Lupo  - Concorda in toto con l’intervento del collega Buonpasso, chiede che 

l’Amministrazione dia priorità al rifacimento dei  marciapiedi ed esprime parere favorevole alla 

Mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Si dichiara favorevole alla Mozione e chiede che in una prossima seduta 

il Consiglio dibatta sulla mancata programmazione degli interventi più urgenti da eseguire. 

Il Presidente f.f. -  Esprime il suo parere favorevole. 

Il Presidente f.f. – Sostituisce nelle funzioni di Scrutatore il Cons. Buccola, firmatario della 

Mozione, con il Cons. Ruggiero 

Alle ore 10:05  Il Presidente f.f. - pone in votazione per appello nominale la suddetta 

Mozione, il cui esito è il seguente: 

Presenti   09 

Assenti   01 ( Presidente Moncada) 

Favorevoli  09 

Astenuti  00 

Contrari  00 

 

 

La  Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 



 

Il Presidente f.f. -  passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce di avere appreso, attraverso la trasmissione televisiva 

“Striscia La Notizia” della situazione di grave pericolo esistente nel tratto di Via Regione Siciliana  

presso il Ponte Corleone, poiché i lavori di messa in sicurezza dello stesso non sono mai sati 

ultimati; propone di sollecitare presso gli organi competenti, l’esecuzione dei lavori al fine di 

evitare eventuali incidenti. 

Il Cons. Dentici – Riferisce di aver appreso in seno all’Amministrazione Comunale, i lavori 

sul Ponte Corleone dovrebbero essere esperiti entro il 2019 e che già a partire dalla prossima 

settimana dovrebbe andare in pubblicazione sul sito istituzionale del Comune il Bando di 

riferimento; consiglia comunque di monitorare l’iter burocratico in argomento e in caso di ritardi 

elevare una protesta affinché l’opera venga realizzata in tempi brevi, a tutela della sicurezza di tutti 

coloro che percorrono il Ponte Corleone 

Durante l’intervento del Cons. Dentici, alle ore 10:12  esce il Cons. Buonpasso. 

 

 

Il Presidente f.f. - In assenza di ulteriori Comunicazioni alle ore 10:16 chiude la seduta. 

 

 

 

 

              F.to il Segretario  F.to   Il Presidente f.f.  

 L'Esperto Amministrativo     (Alessandro Schiera) 

    (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione  

 

 

 

 

 

 

        

 


